

Raon l'Étape, le 6-9-1958

Amis Brésiliens

Sensible à votre gentillesse, nous sommes heureux que vous vous rappeliez vos amis d'un moment. Vous mêmes avons aussi pensé aux deux charmants garçons rencontrés.

Nous remarquons que vous continuez vos "explorations", c'est bien car vous enrichirez ainsi votre savoir.

Nous pensons que vous garderez bon souvenir de notre région, toute bleue actuellement sous les rayons du soleil.

Bientôt l'automne apportera d'autres couleurs, l'aspect de la nature sera changé mais non moins beau. Puis viendra

L'hiver et là encore malgré la rigueur
du climat lorsque tout est recouvert d'un
grand manteau blanc, lorsque la forêt
est silencieuse et triste, alors quand per-
çant le ciel gris le soleil apparaît, il
s'éclaire une féerie.

Tous allez me traiter de chauvin, mais
je cesse de vanter ce beau pays. Mais sau-
venez vous à l'occasion, qu'à Raon
d'Étape vous avez de bons amis qui vous
réservent toujours bon accueil.

Bien cordialement à vous.

M. Weillens
